



miércoles 14 de diciembre de 2011

El Grupo Antequera Integra visitó la Laguna de Fuente de Piedra

La ruta estuvo guiada por profesionales del Centro de Observación

La actividad formaba parte del Programa de Deporte Adaptado del PDM

Como inicio de la temporada 2011/2012 de la escuela de deporte adaptado "Antequera Integra" y dentro de las actividades complementarias se ha realizado la IV Jornada de senderismo accesible por la Laguna de Fuente de Piedra, como actividad consolidada del Programa de Deporte Adaptado del Patronato de Deportes de Antequera.

A la Jornada asistieron 25 personas con discapacidades físicas y psíquicas, además de monitores y voluntarios familiares, todos ellos pertenecientes a "Antequera Integra" y asociaciones como Adipa, Once, Casiac y Amidi. La ruta estuvo guiada por el equipo de profesionales del Centro de Observación y visitantes donde una ofrecieron una completa exposición sobre el importante espacio natural que supone la Laguna de Fuente de Piedra. A través de paneles informativos y vídeos conocieron la Reserva, su avifauna, flora y en especial, características de los Flamencos, información sobre el anidamiento de los mismos, etc. Siendo la Laguna de Fuente de Piedra una de las principales colonias de cría de Flamenco de la Península.